La Concejalía de Familia e Infancia de Santa Marta organiza dos campamentos en Semana Santa

Están pensados para niños de entre 3 y 12 años y se celebrarán entre los días 26 y 31 de marzo y también el día 5 de abril

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. La Concejalía de Familia e Infancia ha organizado un campamento para los más pequeños de la casa los próximos días de Semana Santa con la intención de facilitar la conciliación de la vida familiar v laboral de los padres. Los niños en edades compren-

didas entre los 3 y los 12 años po-drán disfrutar los días 26, 29, 30 y 31 de marzo y 5 de abril de di-vertidas propuestas, actividades y talleres. Todas las actividades contarán con las medidas de segu-ridad establecidas en la normativa, se mantendrá la distancia de seguridad y se colocarán geles en las entradas del centro y los es-pacios en los que se desarrollen las propuestas. Asimismo se exigirá que los niños acudan a las mismas con mascarilla.

Esta Semana Santa se propo-nen dos tipos de campamentos. Por un lado el campamento que se celebrará en el colegio San Blas v que tendrá una temática lúdica, orientada a los juegos y otro que se celebrará en el frontón municipal y que promoverá entre otros la práctica de deportes como el atletismo y el judo. El horario establecido es de 9:00



La edil Esther Casado, y

a 14:00 horas, aunque los padres tendrán la posibilidad de am-pliarlo entre las 8:00 y las 9:00 horas y entre las 14:00 y las 16:00 horas.

El precio de la actividad es de 50 euros para los que se inscriban el campamento completo o 12 euros por día, si se opta por días sueltos. La ampliación de hora con respecto a la inicial-mente establecida supondrá un aumento del coste en un euro

Los niños que opten por quedarse a mediodía tendrán que llevar su propia comida y bebida ya que están prohibido por higiene que los pequeños compartan alimentos.

Los interesados en que sus hijos participen pueden solicitar más información y realizar sus inscripciones en el despacho del animador sociocomunitario si-tuado en el edificio Sociocultural o a través del teléfono 923131320, extensión 2.



El edil de Deportes y el presidente del Club de Tenis. wor

El Consistorio y el Club de Tenis de Alba ofrecen acceso gratuito a las pistas a menores

REDACCIÓN/ WORD

ALBA DE TORMES. El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha anunciado que, junto con el Club de Tenis v los centros educativos, van a poner en marcha la ini-ciativa '#jornadadeportiva' que pretende fomentar el deporte entre la infancia y la adoles-

José García, concejal de De-portes, indicó que, debido a las restricciones sanitarias «lleva-mos meses tratando de buscar alternativas que fomenten el de-porte de forma segura. Con el paso de los meses más crudos del invierno, junto con el Club de Tenis y Pádel de Alba de Tormes hemos planteado la posi-bilidad de establecer un día para que los menores de 16 años pudieran disfrutar de forma gratuita de las instalaciones, e incluso realizar juegos y dinámicas que permitan practicar deporte a los más pequeños. Como siempre, el club ha acogido de forma muy positiva la idea v. como siempre, está dispuesto

a colaborar por el fomento del deporte en Alba».

Así lo aseguró también Alberto Rodríguez, presidente del Club de Tenis y Pádel de Alba de Tormes quien indicó «que nos parece una iniciati-va muy buena y estamos en-cantados de colaborar en todo lo que sea el fomento del deporte albense»

Según García, la idea se di-fundirá entre el alumnado de colegios e institutos y permiti-rá, a través de un código QR, contactar vía mensajería ins-tantánea con un número de teléfono para acudir un día anunciado previamente a la activi-dad. «Será un grupo reducido y siempre el acceso será previa

La actividad está dirigida a iños de 5 a 16 años.

Para iniciar esta iniciativa se ha elegido el sábado 13 de marzo, de 10:00 a 14:00 horas. Según García, «se han estableci-do unas franjas horarias de aproximadamente una hora



Comienzan las vacunaciones masivas en Guijuelo Un total de 191 personas mayores de 90 años de la Zona Básica de Salud de Guijuelo participaron ayer en el proceso de vacunaciones organizado desde la Gerencia de Atención Primaria de Salamanca. La administración de las dosis de la vacuna Covid se realizó en el pabellón municipal de Guijuelo

Convocan un casting en La Alberca para la grabación de una serie de televisión

REDACCIÓN/ WORD

LA ALBERCA. La empresa Tempotel ha convocado un casting en La Alberca para la grabación de una serie de televisión. Según fuentes municipales, la se-rie podría ser del canal Netflix.

Para el rodaje se busca a fi-gurantes de 6 a 10 años, adultos hombres y mujeres en general, pero también otros que tengan habilidades de circo, así como otras personas que sean orientales.

El casting se celebrará en el Teatro municipal de La Alberca durante los próximos días

11, 12 y 13 de marzo. A los niños de 6 a 10 años se les ha convocado el jueves 11 de 16:00 a 18:30 horas; y a los adultos hombres y mujeres el viernes 12 de 10:00 a 13:30 y de 16:00 a 19:00 horas

El casting para actores y actrices, es decir, explica la empresa en la convocatoria. «personas con experiencia en cine, televisión o teatro y formación demostrable», será el sábado 13, de 10:00 a 13:30 y de 16:00 a 19:00 horas

La empresa informa de que antes de asistir a la prueba «con el objetivo de agilizar el proceso y evitar papel por la situación por la covid», los participantes se inscriban en su página web. Además insiste en que se debe respetar la distancia de seguri-

dad y llevar mascarilla. El rodaje de la serie de televisión se realizará durante uno o varios días entre el 3 y el 14 de mayo.